

# ZONE

## Akhir Penantian Warga Desa Tallambalao, Bak Air Bersih TMMD Ke-120 Kodim 1401/Majene Segera Digunakan

**M Ali Akbar - [SULBAR.ZONE.CO.ID](http://SULBAR.ZONE.CO.ID)**

May 26, 2024 - 13:13



Majene – Kabar gembira datang untuk warga Desa Tallambalao. Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-120 yang dilaksanakan oleh Kodim 1401/Majene telah berhasil menyelesaikan pembangunan bak air bersih berukuran 5 x 4 meter. Dengan progres yang sudah mencapai 98 persen, bak air ini hanya menunggu waktu agar benar-benar kering sehingga dindingnya tidak mudah retak saat di isi dengan air. Minggu (26/05/2024).



Bak penampungan air yang baru ini diharapkan dapat menjadi salah satu solusi kesulitan warga Desa Tallambalao dalam mendapatkan air bersih. Selama ini, warga mengandalkan bak penampungan kecil berukuran 1,5 x 1,5 meter yang tidak mencukupi kebutuhan sehari-hari. Dengan adanya bak penampungan air yang lebih besar ini, kebutuhan air bersih masyarakat diharapkan dapat terpenuhi dengan lebih baik dan efisien.

Pasiter Kodim 1401/Majene, Kapten Infanteri Wardi mengungkapkan rasa syukur dan apresiasinya terhadap semangat gotong royong masyarakat. "Progres pekerjaan ini sungguh di luar dugaan kami, dapat selesai lebih cepat dari waktu yang diperkirakan. Hal ini tidak lepas dari peran aktif dan semangat gotong royong masyarakat Desa Tallambalao," ujar Kapten Inf Wardi.

Salah satu Program unggulan Kasad, TNI AD Manunggal Air ini sengaja dimasukkan ke dalam sasaran tambahan TMMD Ke-120 karena di Desa Tallambalao, sebagian besar masyarakat memanfaatkan bak penampungan air sistem gravitasi yang ada di gunung untuk kebutuhan sehari-hari. Dengan adanya bak penampungan air bersih yang baru dan lebih besar ini, kualitas hidup masyarakat diharapkan meningkat secara signifikan.

Salah seorang warga Desa Tallambalao, Bapak Arifin, menyampaikan rasa terima kasihnya. "Dengan adanya bak penampungan air ini, kebutuhan air bersih kami akan lebih mudah terpenuhi. Kami tidak perlu lagi antri hingga larut malam untuk mendapatkan air bersih," ujarnya. Keberadaan bak air ini akan sangat membantu masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan mereka.